



Niederlenz, le 6 janvier 2025

À l'attention des membres
de l'association
Swiss Seniors Tennis

Rapport annuel 2024 du Président

Chers membres,

En 2024, nous, membres du comité, avons une fois de plus consacré beaucoup d'énergie et de passion au tennis des seniors en Suisse. Le programme chargé a inclus, en plus d'innombrables appels téléphoniques, discussions bilatérales et e-mails, six réunions en ligne, deux réunions en présentiel ainsi qu'une séance intensive avec des représentants de Swiss Tennis à Bienne. Conformément aux statuts, nous avons travaillé sur les points suivants :

A **Promotion du tennis de compétition pour seniors**

Comme en 2023, nous avons poursuivi l'objectif de permettre aux joueurs et joueuses de niveau R1-R4 de disputer de plus en plus de compétitions en Suisse, dans leur catégorie d'âge et de niveau. En collaboration avec les organisateurs de tournois, nous avons par exemple pu vivre des matchs passionnants et un programme cadre attrayant lors de la traditionnelle Coupe Glärnisch dans les catégories 65+ et 70+.

Grâce aux efforts de nos collègues romands du comité et à la disponibilité du TC Lausanne, nous avons même pu lancer un nouveau tournoi ITF de catégorie MT 200. Avec plus de 180 participants, cet événement a confirmé qu'un tel tournoi répond à un besoin important, en particulier en Suisse romande.

Avec TM, Tennis Match, nous avons soutenu, sous le nom de SSTC'24, l'organisation de matchs autonomes. Les phases de groupes ont été un grand succès, avec plus de 800 joueurs et joueuses participants. La journée finale prévue a finalement été organisée en mode autonome, en raison des nombreuses absences parmi les qualifiés.

B **Défense et mise en œuvre des intérêts de nos membres auprès de Swiss Tennis, de l'ITF, de Tennis Europe et d'autres fédérations sportives**

Après avoir obtenu de nombreuses améliorations avec Swiss Tennis en 2023, nous avons ajouté en 2024 :

- L'introduction des catégories IC W60 et M60, dont ont bénéficié 4 équipes féminines et 35 équipes masculines.
- Fin 2024, nous avons également obtenu pour 2025 : L'introduction de la catégorie IC M75.

C **Promotion des échanges avec d'autres fédérations nationales et internationales de tennis seniors**

En 2024, nous nous sommes principalement concentrés sur les questions nationales et avons limité nos échanges avec nos collègues étrangers aux discussions lors de tournois, afin de partager nos expériences et comparer nos systèmes respectifs.

D **Avantages pour nos membres**

En 2024, un grand nombre de nos membres ont une fois de plus profité des excellentes réductions négociées pour les tournois ATP de Genève, Gstaad et Bâle. Le tournoi ATP Challenger de Zoug, avec entrée gratuite, apéritif et visite guidée, a attiré le plus grand nombre de membres.

Remerciements

À cette occasion, je remercie tous les membres pour leurs précieux retours et mes collègues du comité pour leur collaboration agréable et constructive en 2024. Je suis convaincu qu'ensemble, nous continuerons à apporter des améliorations notables pour le tennis des seniors en Suisse en 2025.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Gloor', written in a cursive style.

Martin Gloor, Präsident SST